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ア
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テ
ナ 

 
 

 

輝
い
て
る
！ 

 
 

 

先
日
、
日
本
共
産
党
京
都
府
後
援
会

の

『
さ
わ
や
か
ダ
ン
ス
パ
ー
テ
ィ
』
に
ご
挨
拶

に
伺
い
ま
し
た
。 

 

皆
さ
ん
、
と
て
も
楽
し
そ
う
に
踊

っ
て
お

ら
れ
ま

し
た
。
私

は
何

で
も
チ

ャ
レ
ン

ジ
ャ
ー
で
す
が
、
社
交
ダ
ン
ス
は
チ
ャ
レ
ン

ジ
し
た
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん

・
・
・
。
踊
れ

な
く
て
残
念
で
し
た
。
お
見
受
け
す
る
限

り
、
結
構
な
年

配

の
方

が
多

く
、
そ
の
は
つ

ら
つ
と
し
た
踊

り
ぶ
り
に
感
動

し
ま
し
た
。
と

に
か
く
笑
顔
が

素
敵
で
す
！ 

 

日
本
共
産
党

の
活
動
を
し
て

い
る
わ
け
で
は

な
い
方
も
多
く

お
ら
れ
る
と
の

こ
と
。
趣
味
の

ダ
ン
ス
を
通
じ

て
、
共
産
党
と

の
交
流
が
始
ま

る
と
い
う
の
も

い
い
な
と
思
い

ま
す
。 

 

人
間
、
楽
し

い
こ
と
を
す
る

こ
と
は
大
事
で

す
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つぶやき ：９条クッキー 
 憲法9条を守ろうというア

ピールとして、9条のバッチや

ペンダントなどがよく作られ

ていますが、西賀茂平和まつ

りの青年のブースで、9条の手

作りクッキーが売られていま

し

た。

も ち

ろん買って美味しくいただきまし

た。いろいろ、工夫をして、アピー

ルしていきましょう。 

  

挨
拶
す
る
玉
本
市
議 

第39回西賀茂平和まつり 
 7月26日、大宮の鹿ノ下公園で開催された西賀茂平和祭

りは毎年、実行委員会が結成され開催されています。39

回も続いているということがすごいことです。暑い中、

準備も含めて、本当にご苦労様です。舞台で、こくた恵

二衆議院議員と浜田府会議員と一緒に激励のご挨拶をさ

せていただきました。

安倍政権が集団的自衛

権行使を容認しようと

進める中、重要な取り

組みとなっていると思

います。 

「平和まつり」という

のが貴重だと思いま

す。いつまでも続きま

すように・・・！ 

安倍政権にレッドカードを！ 
 

 暑い夏がやって来ました。8月は原爆投下の日や終戦

記念日など、平和について考えることが多い月だと思い

ます。多くの犠牲者を出した戦争は二度としないとあら

ためて誓う時に、集団的自衛権の行使容認で、自衛隊が

海外で米軍などと

一緒に武器を持っ

て戦えるようにす

るなんて、絶対に

実行させてはなら

ないと力強く街頭

で訴えています。 

 皆さん、共に力

を 合 わ せ ま し ょ

う！ 

左から、井坂市会議員、こくた衆議院議員、浜田府会議員、玉本市会議員 

 原発再稼働はあかん！ 
 暑い夏ですが、現在、日本全国の原子力発電所はすべて

止まっています。危険な原発を動かさなくても、電力は足

りているのです。現在、川内原発を動かそうとする動きが

強まっていますが、万が一の震災や事故が起こった時と対

策が不十分なままの計画です。 

 安全な原発はどこに

もありません。日本全

国の原発すべての再稼

働は許さない運動を広

げましょう。毎週金曜

日17時から、京都駅前

の関西電力京都支店前

で抗議行動が取り組ま

れています。皆さん、

工夫を凝らして、ア

ピールされています。私がもっている提灯も手づくりで、

ちょっと貸してもらって写真を撮りました。太鼓やギター

など、音でもアピールされています。 

お
気
に
入
り
の
ガ
ラ
ス

の
９
条
ペ
ン
ダ
ン
ト 


